
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（7月 5日）の報告 
 

１．ソング 

国歌「 君が代 」 
ロータリーソング 「 奉仕の理想 」 

 
２．ビジター紹介 

福田 勝氏 （尼崎グループガバナー補佐） 
 

３．会長引継式 

「ＲＩ認証状」を釜田直前会長より山本澄会長へ 
 

４．直前会長・直前幹事へ 記念品の贈呈 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

５．会長の時間 

いよいよ 2018～2019年度が始まります。今年度の会長をおおせつかりました、山本 澄 です。 
これからの 1年間、どうぞよろしくお願いいたします。 
 
昨年度釜田会長のもと、30周年事業を成功裏に収めたこと、そして、各方面からお褒めの評価をいただい
たこと、尼崎南ロータリークラブの会員全員参加で頑張った結果であると思います。ご苦労様でした。 
2018～2019年度の今年度も引き続き、尼崎南ロータリークラブの会員全員がロータリアンとして 
ご活躍していただけるように、幹事の川岸さんと協力して、情報の収集、皆さんへの連絡事項、等、 
尼崎南ロータリークラブの会員皆様に、首尾よくお伝えできるように頑張っていきたいと思います。 
 
ガバナー補佐の福田勝会員、そして、地区の委員を勤めていただくことになっております 
山本正明会員。久保恭利会員にはお世話になりますが、よろしくお願いいたします。 
 
国際ロータリー第 2680地区矢野ガバナーのもと、6RC の福田ガバナー補佐のもと、 
尼崎南ロータリークラブがあります。 
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「 クラブアッセンブリー 」 
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「 クラブアッセンブリー 」 

 

 



ちなみに、今年は兵庫県政 150年の節目に当たります。 
兵庫県知事から応援を頂いて、国際ロータリー第 2680 地区矢野ガバナーのもと、ROTARY DAYとして、 
11月 3日、4日に神戸でお祝いの式典が計画されていると伺っています。 
6RCの会長幹事会の協議を経て、尼崎南ロータリークラブとして、何ができるか皆さんの総意をもって、 
模索していきたいと思っています。 
 
今日から会長の時間に毎週何をお話させて頂いたら、皆さんのお役に立てるのやら 
ずーっと考えていましたが、次のように考えることにしました。 
会長の時間のスピーチは私自身の学びの発表の場であり、そのことを通じて尼崎南ロータリークラブの 
ロータリアンの皆様と思いや考えを共有し、相互理解を深め、𠮟咤激励し合う貴重な時間にしていきたい 
と思います。この時間を大切にし、このような時間を頂いたことに感謝申し上げたいと思います。 
 
会長方針として、『豊かな人間関係の創造と涵養に～』を申し上げました。 
折に触れて、このテーマについても、お話をしていけたらと思っています。 
どうぞよろしくお願いいたします。 
 

６．ガバナー補佐 

福田 勝氏 （尼崎グループガバナー補佐） 
 

７．乾杯 

釜田直前会長 
 

８．例会皆出席表彰 

・10年皆出席 2 名 
・ホーム例会皆出席 1 名 
・メーキャップ込み皆出席 19 名 
 

９．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 会 員 
徐 幸一 会員 
中田 高志 会員 

ご夫人 
近藤 郁子 様 
福田 真紀子 様 

結婚 
記念日 

久木元 悦子会員 
島谷 太  会員 

 
１０．幹事報告 

〇BOX に今年度上期の会費請求書を入れさせて頂いております。皆様すみやかに振込をよろしくお願い致します。 
〇理事・役員、委員会構成表と年間プログラムを配布しております。 

一年間の会運営に皆様のご協力をよろしくお願い致します。 
〇「月刊神戸っ子」6月号が届いております。瀧川ガバナーと国際ロータリー第 2660地区の片山ガバナー様 

との対談が掲載されております。 
〇宏林会員のお父様が先週お亡くなりになりました。遠方の為通知は御遠慮されておりましたが、クラブから弔電、 

供花をさせて頂きました。 
 

１１．委員会報告 

なし 
 

１２．同好会報告 

なし 
 

１３．出席報告 

会 員 数 
37 名 出席対象者数 37名 出席者数 28名 欠席者数 9名 
出席率 75.88％ 前々会補正 85.29％ 

本 日 の 欠 席 畑、宏林、徐、小島、近藤、芝、吉田、堀田、黒田（俊）各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 小島 会員 

 
１４．7月のロータリーレート 1 ドル＝111円 

 
１５．卓話 「新年度初例会」 山本澄 会長 

 



＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊今年一年よろしくお願いします。 ································· 福田勝氏（尼崎グループガバナー補佐） 

＊これからの 1年間皆様のお助けをいただいてがんばっていきます。 

どうぞよろしくお願い致します。 ························································ 山本（澄）会員 

＊新年度始まりました。新しい組織です。皆様のご協力よろしくお願い致します。 ·················· 川 岸 会 員 

＊福田ガバナー補佐、よろしく御指導お願い申し上げます。 ·································· 武 田 会 員 

＊山本会長、川岸幹事、1年間よろしくお願い申し上げます。 ································· 武 田 会 員 

＊佐々木さん、安田さん、おかえりなさい。 ················································· 武 田 会 員 

＊山本会長はじめ理事・役員の皆様、一年間よろしくお願い致します。 

佐々木さん、安田さん、お久し振りです。 ················································ 東 本 会 員 

＊山本会長、川岸幹事、並びに役員、理事の皆様一年間宜しくお願い致します。 ················· 六 島 会 員 

＊山本会長、川岸幹事、1年間よろしくお願い致します。 ····································· 西 藤 会 員 

＊佐々木さん、堀田さん、黒田さん、安田さん、お帰りなさい。よろしくお願いします。 ··············· 安 澤 会 員 

＊山本会長、川岸幹事、船出です！1年間どうぞよろしくお願いします。 ························· 内 藤 会 員 

＊佐々木さん、安田さん、お待ちしていました。 ············································· 内 藤 会 員 

＊山本会長、川岸幹事、役員の皆様本年よろしくお願い致します。 ····························· 久 保 会 員 

＊福田ガバナー補佐、山本澄会長、川岸幹事、新しい 1年間よろしくお願い致します。 ············ 平 井 会 員 

＊山本澄会長、川岸幹事、1年間よろしくお願い致します。 ··································· 釜 田 会 員 

＊福田ガバナー補佐、山本会長、川岸幹事、これから 1年間よろしくお願い致します。 ············· 黒 田 会 員 

＊新しい船出、目標に向けて邁進しましょう。SAAむりかな？ ·································· 波 多 会 員 

＊山本澄さん、川岸さん、いよいよ出発ですネ！一年間よろしくお願い致します。 

ご活躍をお祈りします。 ······························································ 山本（正）会員 

＊新年度が始まりました。山本会長、川岸幹事、1年間よろしくお願い致します。 

福田ガバナー補佐、ご指導よろしくお願いします。 ········································ 中 田 会 員 

＊新年度が始まりましたね、山本澄会長、川岸幹事、皆様よろしくお願い致します。 ················ 與 那 嶺 会 員 

＊初の副 SAAです。皆様 1年間よろしくお願い致します。 ···································· 川 口 会 員 

＊本年 1年間よろしくお願い申し上げます。 ··············································· 佐 々 木 会 員 

＊山本会長、又よろしくお願いします。 ···················································· 安 田 会 員 

＊佐々木さん、堀田さん、黒田さん、安田さん、お帰りなさい。 ································· ☆ 記 名 な し 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊これからの 1年間皆様のおたすけをいただいてがんばっていきます。 

どうぞよろしくお願い致します。 ························································ 山本（澄）会員 

＊釜田さん、この 1年間ご苦労様でした。山本新会長、これからの 1年間頑張って下さい。 ········· 藤 川 会 員 

＊黒田先生、5年間におよぶ尼崎市医師会の会長職、御苦労さまでした。 ······················· 武 田 会 員 

＊平井さん御配慮ありがとうございます。··················································· 武 田 会 員 

＊南ロータリーお休みの皆様ようこそ、なつかしいお顔を拝顔出来、大変うれしいです。 

これからもよろしくお願い致します。 ····················································· 黒 田 会 員 

＊先月 28日で尼崎市医師会長、勇退いたしました。皆様御協力いただき有難うございました。 ······ 黒 田 会 員 

＊新入会員いや新古会員の皆様、御入会おめでとうございます。 

私は SAA、時代劇では「御代官様」であります。それも悪徳代官です。 

年貢の取立はキビシイですよ。今後の御協力を！！ ······································· 平 井 会 員 

＊佐々木さん、安田さん、お帰りなさい。 ··················································· 六 島 会 員 

＊「山本澄会長」今年 1年間がんばって下さい。 

川岸幹事、しっかり会長をささえて下さい。 

平井 SAAガンバッてください。 ························································ 池 邉 会 員 

＊佐々木様、安田様、ご入会おめでとうございます。是非 5年間は頑張って下さい。 ··············· 山本（正）会員 

＊山本新会長、一年間よろしくお願いします。 

佐々木さん、安田さん、お帰りなさい。 ··················································· 山 中 会 員 

＊2017～2018の最終例会とてもすてきな時間を過ごせました。 

本当に 1年間ありがとうございました。 ··················································· 與 那 嶺 会 員 

＊福田ガバナー補佐、ようこそ、新年度が始まりましたね、 

山本澄会長、外新役員の皆様、よろしくお願い致します。 ··································· 久 木 元 会 員 

＊2年ぶりの席替えです！ お金あつめなくてよくなりました！！ ······························· 平 川 会 員 

＊一昨年、去年と集金ハードルが非常に高くなっております。皆様宜しくお願い致します。 ·········· 川 口 会 員 

＊本日は所用の為、途中失礼します。 ···················································· 越 智 会 員 


